
ONEXX : FRISCHER NU-METAL AUS BONN

Onyx ist ein dunkles bis Schwarzes Mineral. Unbearbeitet und ungeschliffen sehr vielschichtig und roh, doch nach der Verarbeitung zeigt sich der Glanz und die Schönheit.

Nicht nur der Name ist angelehnt an das Mineral sondern seine Eigenschaften finden sich auch in der Musik der 3 Köpfigen Combo aus Bonn wieder.

Roher Metal-Sound trifft auf groovige Einflüsse und wird durch melodischen Gesang, brutale Shouts sowie taktstärkeren Rap-Vocals geschliffen.

Manch ein Hörer wird es als böse Musik bezeichnen oder fühlt sich, wie wenn er Nachts wach liegt weil sein Kopf schreiend mit den eigenen Problemen auf ihn einprügelt, aber das ist okay, denn die deutschen Texte der Band handeln von Konflikten, Identitätsproblemen üben aber zugleich Kritik an Bestehendem und geben Befreiung.

Zu vergleichen ist der groovig-metallische Sound mit einem Mix aus „Korn“, „Rage Against the Machine“ sowie Einflüssen aus modernem Hardcore Metal.



Die Protagonisten hinter Dem Sound

Onexx ist nicht irgendein Depressiver Haufen sondern Hinter der Band stehen begeisterte Musiker.

Mit Frank Herchenbach (Drums), Sascha Grethmann (Bass/Shouts) und Axel Kretschmer (Gesang/Rap/Gitarre) hat sich ein Trio zusammengeschlossen, welches sich im Jahr 2018 nach Beendigung eines vorherigen gemeinsamen Projektes dazu entschlossen hat sowohl ehrlichere als auch härtere Musik auf Deutsch zu kreieren.

Dabei haben sie ihre Erfahrungen und ihre Professionalität aus der Vergangenheit mitgenommen und auf ein neues Level gebracht.



Phase III : Freier Fall ; Die Debut EP

2020 wurde eine erste EP unter dem Namen „Phase III : Freier Fall“ in Eigenregie veröffentlicht, welche einen ersten soliden Eindruck von den Fähigkeiten der Musiker verschafft. Die 3 Titel beinhaltende EP mit einer Spielzeit von 9:58 Minuten wurde im eigenen Proberaum aufgenommen, von Michael „Freio“ Haas vom „Big Easy Studio“ gemischt und von David Hoffmann („Dawson Hill“) gemastert.

Die Titel tragen die Namen „Stein“, „Frei“ und „Fest“. Dabei war der Band wichtig kurze einsilbige Namen zu verwenden um dem Titel nicht zu viel vorweg zu nehmen und zugleich das Denken des Hörers anzuregen.



Der Song „Fest“ Enthält ebenfalls eine Videoauskopplung welche für jeden zugänglich auf YouTube veröffentlicht ist. Produziert wurde das Video komplett vom Bandmitglied Sascha Grethmann („Video Furnace“) welcher bereits zahlreiche Videos für andere Künstler bearbeitet hat.

Für die Zukunft

Die Band hat bereits ein Repertoire an weiteren Songs vorzuweisen welche nicht an Qualität und Konstanz mangeln.

Stilgetreu können sie derzeit ein Set ab 30 Minuten füllen und bieten somit jedem Konzertveranstalter eine Chance sich zu präsentieren und seine Veranstaltung durch ihren geschliffenen und brutalen Nu-MetalSound aufzuwerten.

Bei Fragen jeglicher Art steht die Band auf sämtlichen Internet-Plattformen zur Verfügung.

Zudem ist die Kontaktaufnahme via AKMusika möglich.